

# *Encuentran en provincia siria dos fosas comunes*

---



Damasco, 30 dic (RHC) Las tropas gubernamentales sirias encontraron este sábado dos fosas comunes en el sur de la provincia de Raqqa, con cuerpos de militares y civiles ejecutados por el grupo terrorista Estado Islámico.

Fuentes castrenses declararon que de las cavidades, consideradas las más grandes halladas en ese país árabe hasta la fecha, extrajeron más de 200 cadáveres y se espera hallar muchos más dada la extensión de las fosas comunes.

Muchos de los cuerpos pertenecen a militares sirios capturados por los extremistas, tras la toma de la base aérea de Tabqa en el sur de Raqqa en agosto del 2014.

Ambas fosas se encuentran a unos 25 kilómetros al sur del poblado Wawi, perteneciente al municipio de Debsi Afnan, a 90 del sudeste de Raqqa.

Desde 2014 hasta su reciente expulsión de Raqqa, el Estado Islámico cometió numerosos crímenes en esa y otras demarcaciones, con decapitaciones y ejecuciones masivas, denunciaron organismos humanitarios.

Como resultado de las pesquisas, fueron descubiertas fosas comunes, con cadáveres de cientos de personas, incluidos niños y mujeres, tanto en la provincia de Deir Ezzor como en la noroesteña ciudad de

Kobane. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151474-encuentran-en-provincia-siria-dos-fosas-comunes>



**Radio Habana Cuba**